

12. Mai 2021

MEDIENINFORMATION

Sparkasse Gütersloh-Rietberg richtet ersten eSport-Cup aus.

Am 13. Juni startet die Sparkasse mit ihrem ersten eSport-Cup durch. Zum Mitmachen sind junge Kundinnen und Kunden ab 16 Jahren eingeladen. Anmeldungen werden gerne entgegengenommen. Das Turnier findet online statt und die Hobbyspielerinnen und -spieler messen sich an ihrer Playstation, passend zur bevorstehenden Fußball-Europameisterschaft, in „FIFA 21“. Die Veranstaltung wird live auf Twitch übertragen und von professionellen Fifa-Kommentatoren begleitet. So lohnt sich auch das Zuschauen. Die Sparkasse lobt Preise im Gesamtwert von 1.500,00 Euro aus, wobei natürlich der Spaß und der Wettbewerb im Vordergrund stehen. Weitere Informationen oder auch die Anmeldemöglichkeit stehen über www.spk-gt-rb.de zur Verfügung.

Für Rückfragen der Redaktion:

Matthias Trepper
Pressesprecher
Geschäftsbereich Vorstandsstab
Tel 0 52 41 / 101-8516
Fax 0 52 41 / 101-8590
Mobil 01 72 / 5 25 08 61
matthias.trepper@spk-gt-rb.de